

綺麗になったね! 花の植え替え

小雨模様の中、11月22日(土)午前6時30分から若草会のみなさんによりメイン通りと公民館横の花壇の花の植え替えが行われました。ご協力ありがとうございます。



ニュータウンっ子だより

子ども会 ジャがいも植え付け

さわやかな天候の中、11月9日(日)午前9時より放課後子ども教室の一環のニュータウンこども農園において「ジャがいも植え付け」が行われました。今年は親子での参加者もいて、畑いっばいに広がり、ジャがいも・人参の植え付けをしました。

1週間前には子ども達が種イモをカットしたり、島袋光枝さんが畑のうねを掘ったりと、お蔭で作業がスムーズに行われ2時間程で作業は終了しました。

偶然通りかかった松本市長も参加、子ども達との交流を楽しんでいました。

また、ラジオ局からの取材もあり子ども達は緊張しながらインタビューに答えていました。

3月の収穫が楽しみです!!



畑いっばいにひろがって

親子でジャがいも植え



若いお父さんもハッスル!!

パーベキューに奮闘するお父さんたち

お口いっぱいほおぼって 美味しいね

子ども会まつり
夏休みに計画されていた子ども会(お泊り会)が台風19号接近のため中止となり改めて11月23日(日)午後2時より公民館にて「子ども会まつり」が開かれました。
ビンゴゲームではプレゼントがあり、ドッジボールでは大人も子どもも入り混じって大盛り上がりでした。お腹がすいたころパーベキューで大満足!!その後花火を楽しみました。

☆和と輪で育つ 地域の力

自治会



関係者によるテープカット



どの作品も素敵ね



寄贈ありがとうございます
ミニ文化祭・パーベキュー会
宮平洋子(3班)
友利直次(4班)
上里峰子(9班)

パーベキューに奮闘 役員の皆さん

芸術の秋
第2回地域ミニ文化祭 & パーベキュー会
秋晴れの11月15日(土)、午前9時より自治会・ふれあいサロン合同の「地域ミニ文化祭」が開催されました。
オープニングに、自治会・若草会・婦人会・子ども育成会・ふれあいサロンの代表によるテープカットが行われました。
出展作品は、手芸、写真、絵画、習字、出版物、CD、盆栽等、力作が勢ぞろい。「すごいね!素敵なお品だね」と会場中から歓声が上がっていました。
午後4時からは地域交流を目的にパーベキュー会が行われ、予想以上の参加者で(150名余)準備していたお肉も早々と無くなり大盛況でした。
前日より準備、会場設営にご協力いただきました地域、役員、班長のみなさんありがとうございました。



下地糸さん作成 宮古上布



12月の主な行事予定

- * 3日(水) 自治会評議員会 午後8時
- * 12日(金) 巡回パトロール 午後9時
- * 21日(日) クリーン・グリーン・グレイシャス(CGG運動) 午前9時~ 婦人会バザー 午前10時
- * 23日(土) ふれあいサロン クリスマス会 子ども会と一緒に 午後3時
- * 26日(金) 御用納め 館内大掃除
- * 毎週月曜日 午前10時~午後12時 生き生き健康クラブ

サークル

- * 操体法 ... 毎週火曜日 午前10時~11時半
- * 英会話 ... 毎週火曜日 午後6時30分~7時30分
- * 脳活 ... 毎週水曜日 午前10時~11時30分
- * ヨガ ... 毎週木曜日 午前10時~11時30分
- * 健友会 ... 偶数月 第2木曜日(ゴルフコンペ)
- * 英会話 ... 毎週金曜日 午後5時30分~7時30分
- * 琉舞 ... 毎週金曜日 午後8時



この度、源武二氏(9班)が40年間に渡り司法制度の改善発達と弁護士地位向上に努めたとして九州弁護士会より表彰されました。

香典返し
安波茶一の三六の六(六班)、田盛正浩さんより父(故)浩さんの香典返しとして自治会に寄付がありました。浩さんのご冥福を心よりお祈りいたします。

浦添ニュータウン老人クラブ若草会 若草会だより



印刷協力(株)尚生堂



高齢者の生きがいと健康づくり



勇ましい太鼓に合わせて



しなやかな踊り

市老連主催の第二十四回、舞台発表が午後一時よりてだこホールに於いて開催されました。
ニュータウン若草会は、太鼓四名(男)、のぼり旗四名(男)、踊り十八名(女)、総勢二十六名でニュータウン音頭を発表しました。ニュータウン、オリジナルの衣装で男はグリーンハッピーで勇ましく、女はピンクのハッピーで華やかに息の合った舞台発表でした。

ニュータウン音頭賑やかに披露

笑いがいっぱい 楽しいです



演技を終えて満足



創作民舞踊

指示で動く

寄贈者

- 楚南 幸子(1班)
- 渡慶次 雅子(4班)
- 叶内 宏子(1班)
- 池宮城 ツル子(4班)
- 宮平 洋子(3班)
- 新里 蓉子(7班)
- 安里 初美(4班)

舞台発表の差し入れありがとうございました

生き生き健康長寿 を目指して

毎週(水)午前10時~11時20分、
脳活サークルを行っています。

アクティビティインストラクター講師
照屋マリ江 先生

活動プログラム

- ①ウォーミングアップストレッチ
- ②ボイストレーニング(ロングプレス)
- ③歌を歌いながらリズム体操
- ④デュアルタスク(二重課題)
- ⑤創作民舞踊

★以上の事を行っています。

楽しい時間です。
ニュータウン公民館に
お越しください。

地域の応援 ありがとう!

寄付・寄贈 ありがとう!

(演芸のつどいへ)

- 【寄付】
- ・本村 弘代(9班)
 - ・金城 写真館
- 【寄贈】
- ・玉城 千枝(1班)
 - ・澤崎 村富(1班)
 - ・武大 楚南(1班)
 - ・田安 國池(1班)
 - ・宮城 三枝(1班)
 - ・池宮 利清(1班)
 - ・飯松 美子(5班)
 - ・源 春子(7班)
 - ・枝子(9班)
 - ・マサ子(1班)
 - ・サヨ子(1班)
 - ・栄明子(1班)
 - ・幸栄子(3班)
 - ・初米子(4班)
 - ・吉城子(1班)
 - ・宮城子(1班)
 - ・島田子(1班)

練習の成果…実を結ぶ



▶出番を待つ出演者。
千枝先生を囲み化粧をしてくださった
具志堅さん、安次嶺さんと

想いを込め演じる

11月22日(土)午後2時より、てだこ大ホールで開催された市老連主催「演芸のつどい」の大トリを務めたニュータウン婦人会は、歌が流れると同時に会場からの拍手に励まされ、出演者16名心ひとつに創作エイサー「ニュータウン音頭」を一生懸命演じることができました。
これまで公民館近隣の皆様には昼・夜の練習、太鼓の音でご迷惑をおかけしましたが温かく見守ってください感謝です。私たちは、一人ひとりいろいろな問題を抱えながらも敬老会のあとから、約三十回余の練習を重ね、仕上がっていく喜びをかみしめながら、その日を迎えました。
公私共々多用の中、創作・御指導くださった玉城千枝先生(玉城流てだこの会家元)には、大変お世話になりました。あ



完璧な演舞・見事に決まりました。



演舞のスタート。太陽に向かいポーズをとる締め太鼓メンバー

「有終の美にふさわしく、華やかでした。涙がうるうる。迫力があり、感動しました。お疲れ様」
観た方々からの感想
りがとうございます。
これからは、定期的に練習を重ね、地域の伝統文化の一つとして、子ども達にも伝承していきたい、地域の活性化に繋がりたいと思います。出演者の皆さん、化粧係、着付け、ビデオ撮りでお手伝いくださった皆さん大変お疲れ様でした。ありがとうございます。



【発行】
ニュータウン
婦人会
文化教養部
第272号

印刷：(株)尚生堂
いつもカラー印刷ご協力
ありがとうございます。



△ガザニアの花咲く
(井上さん苗提供)

やさしい気持ちありがとう!



花の植え付け…ちゅら結公園

23日(日)午前9時からちゅら結公園での花の植え付けにご協力ありがとうございました。喜屋武さん(4班)、井上さん(7班)からは、花の苗の提供がありました。いつも心配りありがとうございます!

・にわか喫茶室開設します。
・バザー用品・差し入れ大歓迎
・手作りカレー・ケーキ等

* 12月21日(日)10時
* ニュータウン公民館

ふれあいバザー
のご案内

お知らせ